



María Ángeles Alcázar

Coordinadora del departamento Jurídico en M.A. Alcazar & Asociados



Desestimación de reclamación de cantidad por accidente de tráfico (falta de prueba de cargo)

- FECHA DE RESOLUCIÓN DEL CASO: 26-11-2018
- Materia: Derecho Civil
- Especialidad: / Derecho Civil / Responsabilidad extracontractual / **Por daños derivados del uso y circulación de vehículos a motor**
- Número: 12515
- Tipo de caso: Caso Judicial
- Voces: ACCIDENTE, ENTIDAD DE SEGUROS, RECLAMACIÓN DE CANTIDAD, RESPONSABILIDAD EXTRA CONTRACTUAL, Seguro de accidentes

Documentos originales presentados

- [1. Demanda](#)
- [2. Contestación demanda](#)
- [3. Sentencia](#)



(Foto: Freepik)

El caso

Supuesto de hecho

- Madrid, 23-02-2013

El día 23 de febrero de 2013, sobre las 18:40 horas, se produce un siniestro en el que se vieron implicados dos vehículos: uno el asegurado por la compañía ahora codemandante y otro asegurado por la compañía codemandada.

Ocurre cuando el vehículo de la ahora demandante al salir de un túnel, (y haciéndolo por el carril central) cambia al carril izquierdo señalizando su maniobra, y estando ya en dicho carril ve interceptada su trayectoria por el vehículo con

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |